

## Cuba denuncia plan cibernético de EEUU para la isla

**Por: Pressenza. 30/08/2021**

La Habana denuncia el plan cibernético de EE.UU. para Cuba. Las autoridades de la isla acaban de establecer disposiciones jurídicas en materia de telecomunicaciones.

Se trata de nuevas formas de hostilidades de EE.UU. hacia Cuba. La Habana denuncia que la iniciativa de la Administración de Joe Biden para habilitar Internet violaría el ciberespacio de la isla, hecho que Cuba jamás aceptaría.

El plan de EE.UU. de ofrecer Internet viene justamente tras los disturbios del 11 y 12 de julio en la isla. Cuba indicó que la Casa Blanca está utilizando Internet como un arma. Asegura que esa política es de doble moral, porque bloquea por un lado y genera una subversión en el ciberespacio, por el otro.

Ante los nuevos complots de Washington, el Ministerio de Comunicaciones cubano ha establecido su primer reglamento de ciberseguridad y tipifica incidentes virtuales. Son en total 17 delitos que van desde la subversión social hasta el ciberterrorismo o ciberguerra.

Las nuevas disposiciones jurídicas en materia de telecomunicaciones incluidas en el Decreto Ley 35, fueron apoyadas por el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, como una medida para luchar la desinformación y cibermentira.

Mientras el canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, defendió el derecho de su país a ejercer soberanía nacional sobre ciberespacio con el propósito de salvaguardar paz y bienestar ciudadano.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Pressenza

**Fecha de creación**

2021/08/30